

L'EFFET DE MASSE

Maëlle

CHORALE 2022-23

Soliste 1

Il était dans ma classe, il vivait dans ta rue
C'était celui d'en face, oui, tu l'as déjà vu
Il partageait ton cœur dans les matins méchants
Tu riais de lui car il était différent

Aujourd'hui, c'est toujours la même histoire
Dans la vie ou dans les bruits de couloir

Refrain

Dans les beaux bureaux en glace
Comme dans les couloirs d'école
C'est toujours l'effet de masse
Qui nous casse et nous isole
Sur les écrans, sous des masques
Dans des regards qui rigolent
C'est toujours l'effet de masse
Qui nous casse et nous isole

Contrechant 1:
Ouh, ouh, ouh...

Soliste 2

Il était dans ma classe, il vivait dans ta rue
C'était celui qui passe mais son nom, je sais plus
Qu'est-c'qu'on peut être idiot quand on est plus nombreux
Je l'avoue le cœur gros, oui, j'ai ri avec eux

Aujourd'hui, c'est toujours la même histoire
Dans la vie ou dans les bruits de couloir

Dans les beaux bureaux en glace
Comme dans toutes les cours d'école
C'est toujours l'effet de masse
Qui nous casse et nous cogne
Sur les écrans, sous des masques
Dans des regards qui rigolent
C'est toujours l'effet de masse
Qui nous casse et nous isole

Contrechant 2:
Ouh, ouh, ouh...

Il était à l'écart et on était plusieurs
Il faut un faire-valoir pour se sentir meilleur
Il était dans ma classe, il vivait dans ta rue

Tutti : C'était celui d'en face, on n'a plus jamais vu



Originaire de Tournus en Saône-et-Loire, Maëlle Pistoia est née en janvier 2001. Elle grandit avec ses deux sœurs aînées, et pratique le piano dans son enfance.

En 2017, l'adolescente répond à une annonce de casting pour l'émission The Voice sur le site de TF1 et envoie sa vidéo pour participer au concours. Lors des auditions à l'aveugle, Maëlle chante Toi et moi de Guillaume Grand et séduit le jury. Finalement, elle choisit Zazie comme coach. Lors d'un prime, son duo avec Gulaan marque un tournant pour elle, sa cote de popularité grimpe auprès du public.

Le 12 mai 2018, elle remporte, à 17 ans, la finale de The Voice face à Casanova, Raffi Arto ou encore Xam Hurricane, avec plus de 55% des votes. Elle succède à Lisandro Cuxi, gagnant de l'édition 2017, et devient par ailleurs la première fille à décrocher la victoire après sept saisons.